



Medienmitteilung

Erste TCS «bike repAIR»-Säule in Brugg eingeweiht

Im Rahmen des 100-Jahre-Jubiläums setzt sich die TCS-Sektion Biel/Bienne-Seeland aktiv für eine bessere Infrastruktur für Velofahrende ein. In Zusammenarbeit mit verschiedenen Seeländer Gemeinden werden an mehreren Standorten moderne Veloreparatursäulen «bike repAIR» aufgestellt. Heute wurde die erste von insgesamt 10 «bike repAir» in Brugg eingeweiht.

Die TCS-Sektion Biel/Bienne-Seeland hat heute gemeinsam mit der Gemeinde Brugg im Rahmen einer kleinen Feier beim Schulhaus Kanalweg die erste von insgesamt zehn Veloreparatursäulen «bike repAIR» im Seeland offiziell in Betrieb genommen. Eine weitere Säule wurde bei der Velostation am Bahnhof Brugg installiert. Mit dieser Initiative setzt sich die TCS-Sektion aktiv für eine bessere Infrastruktur und mehr Sicherheit im Veloverkehr ein – passend zum 100-jährigen Jubiläum der Sektion.

Die modernen Reparatursäulen ermöglichen es Velofahrenden, kleinere Reparaturen wie das Aufpumpen von Reifen, das Justieren von Bremsen oder das Nachziehen von Schrauben einfach, rund um die Uhr und kostenlos selbst vorzunehmen. Dadurch wird nicht nur der Fahrkomfort verbessert, sondern auch die Verkehrssicherheit spürbar erhöht. Die Wartung der Säulen übernimmt die TCS-Patrouille.

Gemeindepräsident Franz Kölliker betont: «Mit dieser Partnerschaft mit dem TCS schaffen wir einen echten Mehrwert für eine nachhaltige Mobilität in unserer Gemeinde. Davon profitieren Pendlerinnen und Pendler sowie Freizeitvelofahrende».

«Mit dem Projekt «bike repAIR» möchten wir als TCS-Sektion ein starkes Zeichen für mehr Sicherheit und Eigenverantwortung im Veloverkehr setzen», so TCS-Sektionspräsident Peter Bohnenblust. «Die Säulen stehen allen zur Verfügung – kostenlos, einfach zugänglich und jederzeit nutzbar».

Nach Brugg folgen weitere Standorte in Ipsach, Leubringen/Maggingen, Lengnau, Nidau und Biel. Mit diesem Projekt leistet die TCS-Sektion Biel/Bienne-Seeland einen wertvollen Beitrag zur Förderung des Veloverkehrs und zur nachhaltigen Mobilität in der Region.

Für weitere Informationen:

Peter Bohnenblust, Präsident TCS-Sektion Biel/Bienne-Seeland: 076 405 80 87

Franz Kölliker, Gemeindepräsident Brugg: 076 380 73 76

Veröffentlicht am 23. April 2025